

Séances de surf pour les collégiens de Victoire-Daubié

Le télégramme le 27 juin 2020



C'est à la plage des Blancs-Sablons, au Conquet, que les collégiens se sont familiarisés avec les planches de surf.

Depuis trois ans, chaque élève de troisième du collège Victoire-Daubié bénéficie de six séances de surf et d'une formation aux premiers secours (PSC1), avec l'intervention de formateurs pour des applications concrètes en situation.

« Cette année, il aura fallu se battre pour parvenir à proposer une séance de surf pour chacune des quatre classes de troisième, à l'issue de la période sanitaire, due au Covid-19. Les 97 élèves auraient été tellement déçus de ne pas pouvoir bénéficier de ce cycle, prévu dans leur programme d'éducation physique et sportive ! », explique Olivier Christ, professeur d'EPS (Éducation physique et sportive).

Au final, les collégiens étaient très heureux de pouvoir conclure l'année et leur scolarité, par une sortie de surf, suivie d'un pique-nique. Jeudi, si les professeurs d'EPS étaient présents, ils ont été rejoints par plusieurs autres sur leur temps libre, pour suivre leurs élèves sur les vagues, encadrés par les moniteurs du Minou Surf School de Locmaria-Plouzané.